

Diferentes opiniones en 100 días de Bush

Washington, abril 22 (UPI). El presidente George Bush se acerca a sus primeros 100 días en el cargo y su actuación ha merecido opiniones muy diferentes.

La marca de 100 días para que un nuevo Presidente pueda demostrar sus logros comenzó a tomarse en cuenta con Franklin D. Roosevelt, y les

guste o no, los presidentes sucesivos se han visto sujetos al juicio crítico de sus conciudadanos al cumplir ese periodo de tiempo en el cargo.

Bush asumió la presidencia el 20 de enero y el próximo 30 de abril cumplirá sus primeros 100 días en el poder. Los asesores de Bush creen que el

presidente ha avanzado significativamente, particularmente al lograr un acuerdo bipartidario para continuar con la ayuda humanitaria para

—Pasa a la página 13—

Austeridad de la URSS en sus planes espaciales

Moscú, Abril 22 (AP). La Unión Soviética privará de tripulación a la estación espacial MIR a partir de la próxima semana en parte para ahorrar dinero, pero planea lanzar otra tripulación en agosto y desarrollar un plan de cultivo de cristales a bordo, informó hoy el subdirector de

vuelos. Viktor D. Blagov dijo en una entrevista telefónica que no se han registrado problemas técnicos en los tres años de operación del complejo orbital, que constituye el escaparate del programa espacial soviético. Dijo que los planes iniciales

—Pasa a la página 23—

Perú necesita \$100 millones al año contra narcotráfico

Bonn, abril 22 (DPA). El ministro del Exterior de Perú, Guillermo Larco Cox, dijo hoy en Bonn que su país necesitaría, por lo menos, 100 millones de dólares anuales de ayuda durante cinco años, para poder combatir al narcotráfico con cierto éxito.

Larco Cox, quien concluyó hoy una visita de 48 horas a Alemania Occidental, confirmó la disposición del gobierno alemán para colaborar con medios técnicos, y no con armamento, a la lucha contra el narcotráfico y el terrorismo, tene-

—Pasa a la página 24—

Vecinos asiáticos siguen ejemplo exportador japonés

Tokio, abril 22 (AP). Japón, que durante décadas tuvo una política exportadora agresiva, se encuentra hoy en la situación justamente opuesta, al comprobar cómo sus vecinos asiáticos imitan el camino japonés en busca del éxito e inundan su mercado con productos que van

desde ropa hecha hasta radiocasetas.

El gobierno se encuentra entre dos fuegos. Por un lado están las demandas de los productores nacionales, que exigen protección frente a los exportadores extranjeros, y por el otro está la presión internacional,

—Pasa a la página 23—



PRISION SUIZA. Berna, Suiza, abril 22 (AP-Cablefoto). Vista del exterior del edificio de la cárcel donde se encuentra el financiero saudita Adnan

Kashoggi. Fue arrestado esta semana en relación al escándalo de la venta ilegal de armas de los Estados Unidos a Irán, con beneficio para los Contras.



800 ANIVERSARIO. Hamburgo, abril 22 (DaD). El puerto de Hamburgo que próximamente celebrará el 800 aniversario de su fundación, tiene

prestigio de ser rápido, seguro y confiable. En el transbordo de contenedores, ocupa el segundo lugar en Europa y el décimo, a nivel mundial.



EXPECTACION. Nueva York, Abril 22 (AP-Cablefoto). Compradores y vendedores en el Centro de Intercambio Mercantil se mantienen a la expectativa por los precios del crudo. Los precios han estado subiendo más de \$2.00 por barril en los últimos dos días.

Táctica romántica en lucha contra el SIDA en Francia

París, abril 22 (Reuters). Funcionarios franceses de Salud, en busca de una respuesta a la

epidemia de SIDA más severa de Europa, presentaron hoy una romántica campaña publicitaria que, esperan, atenuará el tradicional desprecio gal por los condones.

“Queremos convencer a la gente, no escandalizarla”

—Pasa a la página 26—

Helmut Schmidt: Mikhail Gorbachev cometió error

Hannover, abril 22 (DPA). El presidente de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, “desgraciadamente cometió un error”, al impulsar su política de reforma, afirmó hoy el ex jefe de gobierno de Alemania Federal Helmut Schmidt.

Según Schmidt, “Gorbachev le contó anticipadamente a los burocratas que la mitad de ellos con el tiempo serían despedidos. El problema es que ahora nadie sabe si pertenece a la primera o la segunda mitad. Por

—Pasa a la página 24—

Descartan efectos de la prohibición del aborto

Nueva York, Abril 17 (AP). Una abrumadora mayoría de los norteamericanos cree que prohibir nuevamente el aborto, que está legalizado en este país desde 1973, hará muy poco por disminuir ese tipo de operación quirúrgica y

la mitad de la población quiere que siga siendo legal e irrestricto para los primeros meses de embarazo, según una encuesta.

La encuesta, realizada por Media General y la Associated Press con

—Pasa a la página 13—

Una firma francesa invertirá \$16,800 millones en aviones

París, Abril 22 (Reuters). La firma irlandesa GPA Group Ltd, la principal del mundo dedicada al fletamiento de aviones, anunció hoy que resolvió comprar 308 nuevas aeronaves por un total de 16.800 millones de dólares a tres fabricantes.

La orden de compra es la más importante jamás

anunciada por una sola compañía. El record anterior correspondía a la Delta Airlines de los Estados Unidos, que en septiembre adquirió aviones por 10.500 millones de dólares a dos proveedores de los Estados Unidos.

GPA informó en una declaración emitida en

—Pasa a la página 26—

Sube en Uruguay número de pobres

Nueva York, abril 22 (DPA). Pese a su baja tasa de crecimiento demográfico, el Uruguay tiene cada vez más pobres, dijo hoy en la ONU el delegado de ese país Felipe Paolillo.

En un discurso en la reunión anual del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, el UNICEF, Paolillo, reveló que la pauperización del Uru-

guay se debía a que de cada cien niños que nacen, cuarenta y cinco pertenecen a hogares en situación de pobreza.

“En determinadas zonas rurales, las mujeres de hogares carenciados superan por término medio los cinco hijos durante su vida fértil. Este proceso está modificando seriamente el perfil de

—Pasa a la página 24—